

Communiqué de presse

Vénissieux, le 15 décembre 2023

Urssaf Rhône-Alpes : Eric Payen élu Président

Le 14 décembre, Eric Payen (MEDEF) a été élu Président du conseil d'administration de l'Urssaf Rhône-Alpes.



M. Payen, président du Conseil d'administration a remercié les membres du conseil d'administration pour leur « confiance pour ce mandat de Président » à la suite de Marc Poisson, démissionnaire suite à son élection en tant que président de l'Urssaf Caisse nationale. *« Je travaillerai avec vous et avec les services de Mme Miny dans un esprit d'ouverture et de transparence avec comme ligne directrice la COG et le CPG que vous avez votés en août. »*

Rappelons que le nouveau Président dispose de trois vice-Présidents :

- 1^{er} VP : Jacques STUDER (CFE-CGC)
- 2^{ème} VP : Nathalie GAUTHIER (CPME Employeurs)
- 3^{ème} VP : Arnaud PICHOT (CGT-FO)

Pour mémoire, le Conseil d'administration de l'Urssaf Rhône-Alpes est composé de 20 membres nommés pour 4 ans. Il a pour principales missions de :

- Voter les budgets de la gestion administrative,
- Approuver les comptes annuels de l'organisme,

Suivez toute l'actualité de l'Urssaf Rhône-Alpes sur LinkedIn

Communiqué de presse

- Orienter l'activité de l'Urssaf en se prononçant sur les différents rapports qui lui sont soumis notamment ceux relatifs au fonctionnement administratif et financier de l'organisme.
- Régler, par ses délibérations, les affaires de l'organisme.

Éléments de biographie Eric Payen :

Eric Payen est lyonnais, et ingénieur de formation (diplômé de l'école nationale des Ponts et Chaussées). Agé de 63 ans, il est retraité, ayant transmis récemment son entreprise, Peix, spécialisée dans la construction et la réhabilitation immobilière, à son fils. Cette entreprise a fêté ses 130 ans cette année.

Son parcours professionnel de « 40 ans dans le BTP » l'a amené à exercer des fonctions de dirigeant dans trois entreprises lyonnaises : Gerland route devenue Eiffage, Serpollet puis Peix. Il siégeait jusqu'à présent comme suppléant au conseil départemental du Rhône de l'Urssaf Rhône Alpes et à l'IDIRA (Instance Départementale D'Instruction des Recours Amiables) ...

Qu'est-ce que l'Urssaf ?

Les Urssaf collectent et répartissent les cotisations et contributions sociales qui financent l'ensemble du système de sécurité sociale (financement du système de santé, des aides au logement, ou la garde d'enfants, des pensions de retraite...). Les Urssaf accompagnent également les entreprises en difficultés financières et participent à la lutte contre la fraude et l'évasion sociale.

L'Urssaf Rhône-Alpes en quelques mots

L'Urssaf Rhône-Alpes est un organisme présent sur 8 départements géographiques (Ain, Ardèche, Drôme, Isère, Loire, Rhône, Savoie et Haute-Savoie), et comprenant l'Urssaf Service Cesu et l'Urssaf Service Travailleurs Frontaliers Suisse. Son siège social se situe à Vénissieux.

L'Urssaf Rhône-Alpes compte plus de 1700 collaborateurs, répartis sur 13 sites, qui lui permettent d'assurer la gestion de 874 000 comptes cotisants, pour un montant d'encaissement de 45,66 milliards d'euros en 2022 (soit 7 % des montants encaissés sur l'ensemble du pays).

Suivez toute l'actualité de l'Urssaf Rhône-Alpes sur LinkedIn

Votre contact presse  @Urssaf Rhône-Alpes

Laure Désiré
Responsable département Communication
laure.desire@urssaf.fr / 07 60 43 24 97